
 

 

 

４月１８日～5月 2日  

PTA総会で保護者説明会をさせていただきました 
 

市内全学校の PTA総会で「須坂学園構想基本方針案」と

「須坂市の小中一貫教育」の説明の機会をいただきました。 

「須坂市の小中一貫教育」のリーフレットをもとに具体的

なカリキュラムの内容と五つの特色を説明しました。 

「小中一貫教育に効果的に取り組みやすい学校」と「児童

生徒数の減少による教育課題」について説明動画をみてい

ただき、「須坂学園構想基本方針案」と今後の計画について

説明をしました。 

 

今回、PTA総会という限られた時間の都合上、質疑応答の時間を確保することができませんで

したので、電子申請でご意見やご感想をお寄せいただくようにお願いさせていただきました。 

20分間の説明のみになりましたが、たくさんの保護者の方に説明をお聞きいただくことができ

ました。本当にありがとうございました。 

 

【参加された方の声（アンケートより）】 
「小学校から中学校へという、心身共に環境の急変が起こりにくい教育構造の構築に期待してい

ます。年齢の垣根を越えた交流も素晴らしいと思います」 

「子どもが環境の変化にとても敏感な為、9年間同じ場所で過ごせるのはとても安心出来ます。

幅広い年齢の方と交流出来るのもとても魅力的に感じました」 

「沢山の児童の中で生活することにより（地域や学年の壁を超えて）人間関係の学びが出来ると

良いです」 など小中一貫教育に対する期待のご意見がありました。 

 

「以前から須坂市は小学校の数が多いと感じていた。学区も町名で区切られていた為不便な町

もあるのではないかと…ある程度まとまったり登校距離を考えて編成することは画期的なこと

だと思います」 という学校の枠組みを変えていくことへの期待の声もありました。 

 

一方で、 

「大きな学園になるという事で少人数からか大人数に変わる不安はあります。子供達の環境が

変わるので少し心配です。慣れた学校からいきなり移るさいにも徐々にとコミュニケーションが

とれてから移ったり計画を立てて頂きたいと思いました」 

「たくさんの子どもが集まり学んでいく事に対しては素晴らしいかとは思います。しかし、 

・登下校時の安全性（遠方からの登校の際はどうするのか） 

・不登校児童の対応が手薄になるのではないか、オープンスクール等を配置して頂けるのか」 

「説明会できちんと説明してほしい。子供の負担が大きすぎる。施設分離型も納得いきません。

やるなら全部小中一貫にするべきです。」 など、不安の声がありました。 

 

６月頃から順次、地区のブロック単位で地域説明会の開催を予定しています。 

地域説明会では質疑の時間を設けますので、地域の皆様、保護者の皆様はもとより、これから子

育てをされる世代の皆様もぜひご参加ください。開催日は別途お知らせいたします。未来の子ども

たちのために、新しい学びを実現できる学校づくりを考えていきます。 

 

新しい学校づくりだより ⑦      2025年５月 

お問合せ：須坂市教育委員会 学校教育課 電話：026-248-9010 
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